



Die Einwohner der Gemeinde Groß Luckow im Bezirk Neubrandenburg wählen einen tüchtigen Ortsausschuß der Nationalen Front. Zweimal wurden sie Etappensieger im Wettbewerb „Schöner unsere Städte und Gemeinden“ — unter anderem für die Installierung moderner Straßenbeleuchtung im Ort. Der Vorsitzende, Genosse Walter Richter, die Bürgermeisterin Marga Marek, der FDJler Helmut Strauch und die Leiterin der Konsum-Verkaufsstelle, Edith Noack (v. l. n. r.) entwickelten vorbildliche Initiative.

Foto: ZB/Lehmann

Gespräch mit allen Bürgern über die Hauptprobleme unserer Zeit zu führen, die Beschlüsse der Partei der Arbeiterklasse in differenzierten Aussprachen mit Handwerkern, Gewerbetreibenden, den Leitern von halbstaatlichen Betrieben und privaten Unternehmern bekannt zu machen, vor Jugendlichen und Hausfrauen, Christen und Rentnern in den Hausgemeinschaften den Weg und die Politik unseres Staates zu erläutern. Denn Führung der Gesellschaft in ihrem steten Vorwärtsschreiten heißt ständige Lösung sich neu ergebender Aufgaben und Probleme, heißt Entfaltung der politisch-ideologischen Überzeugungsarbeit unter den Menschen, heißt ihre Einbeziehung in die Leitung von Staat und Wirtschaft — sowohl in seiner Gesamtheit als auch in seinen Teilen. Es liegt in der Natur der sozialistischen Gesellschaft, daß das Bewußtsein, Herr in eigenem Land zu sein, selbst über seine ökonomischen und anderen Reichtümern zu verfügen, selbst über sein Schicksal zu bestimmen, ein Volk zu den Höhen unerschöpflicher Schaffenskraft führen kann. Diese dem Sozialismus eigene Kraft in höchstem Maße zu aktivieren, ist Verpflichtung der Nationalen Front.

Wenn der Begriff „Demokratie“ gleich „Volksherrschaft“ jemals im wahrsten Sinne seines Wortes Berechtigung hat, dann dort, wo sich das Volk zum Souverän seines Staates erhoben hat. Das Volk der Deutschen Demokratischen Republik hat diesen Schritt vor mehr als zwei Jahrzehnten vollzogen mit dem Resultat, daß Sozialismus und Demokratie zur Realität geworden sind, sich in unserem Staat bedingen und zu einer wirksamen Einheit verschmelzen. Der sozialistische Staat deutscher Nation verkörpert die bisher höchste Entwicklungsstufe der Demokratie, die sozialistische. Ihre charakteristischen Merkmale: die politische Macht der Werktätigen, das gesellschaftliche Eigentum an den Produktionsmitteln, die immer stärkere Teilnahme der Werktätigen an der Planung und Leitung der Gesellschaft, zählen zu den großen Errungenschaften dieser Zeit und unseres Lebens. Die ständige Vervollkommnung der sozialistischen Demokratie als ein Lebenselement des sozialistischen Staates gehört ebenso untrennbar zur Entwicklung der sozialistischen Gesellschaft wie die volle Entfaltung aller produktiven und geistigen Potenzen unseres Volkes, um die sozialistische Staatsmacht weiter auszubauen.

Da die Nationale Front eine entscheidende Grundlage für den Charakter

Nene Wege
beschreiten